

■ Première web TV de l'Eure, GEA TV est lancée lundi...

Ils vont vous faire « kiffer »

GEA TV, la web TV ébroïcienne, met ses premiers programmes en ligne ce lundi le 17 mai. Une petite cérémonie est prévue pour l'occasion.

Les conséquences des ondes produites par les antennes sur la santé des habitants des immeubles, la perception qu'ont les Ébroïcien de la réforme des retraites, une approche du football américain, un dossier sur la zone urbaine sensible de la Madeleine... ce sont quelques uns des sujets inscrits au sommaire de GEA infos lundi soir.

Autofinancement et promesses de subventions

Prévue qu'ils ont foi dans leur projet, les fondateurs de GEA TV n'ont pas seulement donné de leur temps ; ils ont aussi cassé leur tirelire et investi personnellement plus de 7 000 euros en matériel ou prestations diverses, sans attendre que les promesses de subventions se concrétisent. Mohamed Bellafqih et ses amis estiment devoir réunir 46 000 euros pour couvrir les frais de fonctionnement sur l'année.

Une demande de subvention de 15 000 euros a été présentée à la préfecture. Secrétaire général, directeur de la cohésion sociale et chef de bureau "Mission ville" l'ont accueillie favorablement. Ils voient dans GEA TV un excellent outil pour promouvoir le contrat de cohésion sociale. Côté ville et agglo, collectivités qui ont été sollicitées à hauteur respectivement de 5 et 10 000 euros, l'initiative

Chacune de ces rubriques pouvant proposer plusieurs programmes.



Une équipe enthousiaste mais malgré tout un peu stressée à quelques jours du lancement.

est saluée. Mais le soutien tarde à se concrétiser. "Les habitants des quartiers ne comprendraient pas que le responsable de la politique des quartiers ne s'engage pas sur un projet semblable" estime Driss Ettazaoui, vice-président et cheville ouvrière de l'association.

Des bonus

Les animateurs du projet ont aussi été chaleureusement accueillis par Jean-Pierre Nicolas : le député et ancien

maire d'Evreux leur a promis une aide sur sa réserve parlementaire.

Utile

- > www.gea-tv.fr
- > www.facebook.com/geatv
- > www.twitter.com/gea_tv

Les invités présents au lancement lundi soir auront même droit à la primeur des émissions, mais aussi à quelques bonus. Ce que l'on appelle un "bêtisier" dans la profession. Rien de bien méchant, rassurez-vous.

S.C.

Rien de subversif dans le verbe "Kiffer". Kiffer, c'est aimer.